BREUCHOTTE

Le pont du village baptisé Jacques Larere

L'ouvrage porte désormais le nom de celui qui fut de longues années le président emblématique de l'association de pêche du Breuchin et de la Haute Lanterne.

imanche 5 juin a été un grand jour empli d'émotion à Breuchotte. En effet, le pont du village a été baptisé du nom de Jacques Larere qui a été 34 ans président de l'AAPPMA du Breuchin et de la Haute Lanterne.

Un grand pêcheur et un sacré bonhomme

sur s

gnée

e Va

des

. Au

and

plei

000

pi te De Te

B

Te

éc

CC

GE GE

G

Fe

10

Claude Stévenot, actuel président de l'association de pêche, lui a rendu un vibrant hommage, ses mots étant bien souvent tremblants lors de son discours et les larmes retenues : « Jacques, beaucoup t'appelaient Kiki ou Major, on ne peut qu'honorer ta mémoire de grand pécheur, un sacré bonhomme, un maître pour tous. Tu nous as malheureusement quittés le 8 février 2021 suivi d'un second drame pour ta famille, le décès de ta fille aînée, Corine quelques semaines plus tard. Nous étions tous auprès de vous dans le chagrin. Tu avais ton francparler, direct, honnête, toujours prêt pour suivre les dossiers du monde de la pêche avec abnéga-

Sa fille Karine auprès de sa



Claude Stévenot, actuel président de l'AAPPMA, et Karine Larere ont dévoilé la plaque du pont Jacques-Larere.

maman Monique ajouta: « Un grand merci pour votre présence, quelle émotion de vous voir tous réunis pour célébrer cet hommage. Quel hommage! Mais en même temps, quel papa! J'ai retenu vos mots, "légende du village"; en ce jour, il est devenu une " célébrité " avec son nom sur ce pont qui était pour lui un endroit magique ».

Il a créé la première école de pêche agréée de Haute-Saône

Jacques a fait tellement de choses pour sa passion : il a organisé des concours, fait les écloseries dans les lavoirs locaux, mis en place de réserves. Il a rejoint, en 1997, la fédération de Haute-Saône comme administrateur pendant 18 ans et fournissait un travail très apprécié; 1997, année aussi du rachat du vieil étang sur la commune de La Proiselière. Il a créé en 1998 l'école de pêche, la première agréée en Haute-Saône avec des parcours réservés aux enfants, le succès a été immédiat.

Avec 100 000 € obtenus du territoire, le siège de l'AAPPMA a pris place à Breuchotte dans la maison Mathieu qui a pu être rénovée, en entente avec la municipalité. Il continue, en 2005, et réunit Lantenot, Luxeuil et Faucogney pour ne faire plus qu'une AAPPMA du Breuchin et de la Haute Lanterne.

Et encore, ce n'est ici qu'un résumé de son œuvre...

Pli ac

Le c ciatio en mi son a benay nie B Micheral. L des i couvr et-Lya taine-Saint 2021,

sont

et rt-

88. utiro-

LUXEUIL-LES-BAINS

EN IMAGES

À la fin de la saison de l'école de pêche de Breuchotte, un miniconcours s'est déroulé pour clore la saison et remettre les diplômes aux 28 jeunes qui ont été inscrits cette année. Claude Stevenot, président de l'AAPPMA du Breuchin et de la Haute Lanterne s'est dit « fier » des jeunes. « L'école de pêche 2022 est finie mais elle reprendra pour la saison 2022/2023. » À la fin du concours, les trois premiers ont reçu une coupe ainsi que deux coupes pour les deux premières filles. Tous ont reçu un diplôme de l'école, une photo du groupe 2022, une photo individuelle ainsi que du matériel, notamment une



canne à pêche. Les élèves ont été gâtés, mais ceux qui les initient prennent un grand et réel plaisir à leur transmettre leur passion. Les enfants des écoles primaires pourront venir s'essayer à la pêche en juillet. Ce sont les enfants des Francas de la CCPLx, du Triangle Vert et des Mille Étangs qui viendront en août.

11